

Das Pralinen-Projekt ist unter dem Namen ‚Pralinis‘ zurück

Nach dem Erfolg vor drei Jahren mit der B-ONE AG wird die aktuelle 9. Klasse 1b der Eisengasse wiederum ein Pralinen-Projekt lancieren. Diverse Änderungen im Vergleich zum letzten Projekt sind vorhanden. So heissen wir neu **Pralinis** und das Projekt startet am 28.04.2016 und endet am 13.05.2016 mit einer Schlussveranstaltung in der Aula des Oberstufenzentrums Eisengasse. Das ganze Projekt läuft bei uns unter dem Motto ‚Fairtrade‘. Fairtrade beginnt für uns beim Einkauf der Waren, findet Unterschlupf in der Herstellung und widerspiegelt sich bei der Preispolitik. Wir gehen hier einen neuen Weg, indem der Käufer den Preis festlegen kann, wobei die Preisbildung durch unser Motto ‚Fairtrade‘ berücksichtigt werden muss. Zudem werden wir die Hälfte unseres Gewinns, welchen Sie als Käufer durch die faire Preispolitik mitbestimmen können, dem Verein Yayra Glover spenden (Yayra Glover ist bekannt aus dem Film *Zartbitter – Bio-Kakao aus Ghana*). Die zweite Hälfte fliesst in unser Schulreisebudget.



UNVERGESSLICH

EINZIGARTIG

TRAUMHAFT

**Klasse 1b, Oberstufenzentrum Eisengasse,
Eisengasse 3, 3065 Bolligen**

Was gleich bleibt, ist die hohe Qualität der Pralinen und dass man unter parlinis@eisengasse.ch die Pralinen per Mail online bestellen kann (eine Packung = 15 Pralinen). Auch Kundennähe ist uns weiterhin wichtig, deshalb verkaufen wir die Pralinen wieder direkt aus Bauchläden in Bolligen und Bern.